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Comisión de Educación

24 de Enero de 2013
INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE EDUCACIÓN
Presidente: Regidor  Alejandra Domínguez Narváez
Secretario: Regidor  Roberto Villarreal Vaylón
Vocal: Regidor  María de Lourdes Dib y Álvarez
Vocal: Regidor  Xóchitl Maura Barranco Cortés
Vocal: Regidor  María de la Luz Teodora Ramírez Moctezuma

El jueves veinticuatro de enero  del año en curso, siendo las once horas con veintiún minutos, se llevó a cabo la Mesa de
Trabajo de la Comisión de Educación.

Se trataron los siguientes puntos del Orden del Día:

1.- Presentación y en su caso aprobación del Calendario de Sesiones Ordinarias de la Comisión de Educación para el
Ejercicio 2013.

2.- Informe de la Primera entrega de alarmas a 39 planteles educativos y avance de la toma de protesta del “Consejo
Municipal de Seguridad Escolar”.

3.- Discusión y en su caso aprobación del Plan de Trabajo 2013.

4.- Asuntos Generales.

ACUERDO:

 En relación al punto 1 del Orden del Día, la Presidenta de la Comisión propuso a los integrantes de la misma, el
Calendario de Sesiones de febrero a diciembre de 2013, los días jueves de cada mes a las 11:00 de la mañana,
en la Sala de Juntas María Eugenia Mena Sánchez, con excepción del mes de diciembre que se realizará en la
Sala de Juntas del Primer piso, lo anterior se aprobó por Unanimidad de votos de los integrantes de la
Comisión.

 En relación al punto 2 del Orden del Día, la Presidenta de la Comisión Informó a los integrantes de la misma,
sobre las acciones realizadas para la Primera entrega de alarmas a 39 planteles educativos en el Municipio y los
avances de la toma de protesta del “Consejo Municipal de Seguridad Escolar”, respecto a la toma de protesta
del Consejo será el 29 de enero del año en curso a las 10:00 de la mañana, será el Primer Municipio en el
Estado que tome protesta a su Consejo de Seguridad Escolar.

 En relación al punto 3 del Orden del Día, la Presidenta de la Comisión presentó el Plan de Trabajo de la
Comisión para el año 2013, los integrantes de la Comisión solicitaron que se les de seguimiento a las
propuestas que han realizado por parte de las áreas operativas de Desarrollo Social ya que están basadas en el
Plan de Municipal de Desarrollo, siendo aprobado por Unanimidad de votos el Plan de Trabajo de la Comisión.

 En relación al punto 4 del Orden del Día, la Presidenta de la Comisión propuso dos Asuntos Generales:

AG1.- Solicitud de reunión con las áreas operativas y Secretario de Desarrollo Social para conocer las escuelas
que serán beneficiadas con apoyo de los diferentes programas tales como Peso a Peso, mobiliario, etc., con respecto al
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asunto en comento por parte del Director de Desarrollo Humano y Educativo señaló que dará a conocer a los Regidores
integrantes de la Comisión a las instituciones que se beneficiaran con los programas.

AG2.- Solicitudes de donación de terrenos con destino a la Secretaría de Educación Pública, para la
construcción de escuelas de nueva creación, en relación al tema la presidenta de la comisión les entrego un listado de
inmuebles a los integrantes de la Comisión.

13 de Marzo de 2013

INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE EDUCACIÓN
Presidenta: Reg. Alejandra Domínguez Narváez
Secretario: Reg. Roberto Villarreal Vaylón
Vocal: Reg. Xochitl Maura Barranco Cortés
Vocal: Reg. Maria De Lourdes Dib Y Alvarez
Vocal: Reg. Maria De La Luz Teodora Ramírez Moctezuma

El día trece de Marzo del año en curso, siendo las trece horas con treinta y cinco minutos, en el Hotel Boutique “La
Violeta” cito en 8 Oriente No. 1202 Esquina con 12 Norte, Barrio del Alto, se llevó a cabo la Mesa de Trabajo de la
Comisión de Educación.

Se tenían enlistados los siguientes puntos del Orden del Día:

1.- Informe de Actividades 2012 que rinde la Presidenta de la Comisión de Educación.

2.- Se enlistaron dos temas en el punto de Asuntos Generales:

5.1.- A propuesta de la Regidora Lourdes Dib, invitar al Delegado Estatal de la Secretaria de Educación
Pública, Mtro. José Alarcón Hernández, a las mesas de trabajo o sostener alguna reunión con la Comisión
de Educación.
5.2.- La designación a dos integrantes de la Comisión de Educación que formen parte del Comité de
premiación de la Presa Puebla de Zaragoza.

Al respecto la Comisión acordó:

 Presentar invitación al Delegado Estatal de la Secretaria de Educación Pública, Mtro. José Alarcón Hernández, a
las mesas de trabajo de la Comisión.

 Designar a las Regidoras María de la Luz Teodora Ramírez Moctezuma y María de Lourdes Dib y Alvarez, como
representantes de la Comisión de Educación que formaran parte de los Integrantes del Comité de premiación de
la Presa Puebla de Zaragoza.

22 de Marzo de 2013

INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE EDUCACIÓN
Presidente: Regidor  Alejandra Domínguez Narváez
Secretario: Regidor  Roberto Villarreal Vaylón
Vocal: Regidor  María de Lourdes Dib y Álvarez
Vocal: Regidor  Xóchitl Maura Barranco Cortés
Vocal: Regidor  María de la Luz Teodora Ramírez Moctezuma
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El viernes veintidós de marzo del año en curso, siendo las catorce horas con veintisiete minutos, se llevó a cabo la Mesa
de Trabajo de la Comisión de Educación.

Se trataron los siguientes puntos del Orden del Día:

1.- Análisis y discusión para la creación de una Campaña de Difusión de la Historia de Puebla, en beneficio de las
instituciones Educativas pertenecientes al Municipio Poblano.

2.- Análisis y discusión para la creación de una Campaña de prevención para evitar accidentes que resultan en
quemaduras, a favor de las escuelas pertenecientes al Municipio de Puebla.

3.- Asuntos Generales.

ACUERDO:

 En relación al punto 1 del Orden del Día, la Presidenta de la Comisión otorgó el uso de la palabra a la
Licenciada Julieta Martínez R. quien expuso ante los integrantes de la Comisión la necesidad de realizar
Campaña de prevención para evitar accidentes que resultan en quemaduras, a favor de las escuelas
pertenecientes al Municipio de Puebla, en atención a lo anterior se analizaran las estrategias a implementar por
parte de las áreas operativas encargadas.

 En relación al punto 2 del Orden del Día, la Presidenta de la Comisión Informó a los integrantes de la misma,
sobre las acciones a implementar para la elaboración y aprobación por parte de la Comisión de un Dictamen
para la creación de una Campaña de Difusión de la Historia de Puebla, en beneficio de las instituciones
Educativas pertenecientes al Municipio Poblano, señalando que se convocara a una Mesa de Trabajo en donde
se presente el proyecto de Dictamen para su análisis y en su caso aprobación del mismo.

 En relación al punto 3 del Orden del Día, no se presentaron Asuntos Generales por parte de los integrantes de
la Comisión.

02 de Mayo de 2013

INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE EDUCACIÓN
Presidente: Regidor  Alejandra Domínguez Narváez
Secretario: Regidor  Roberto Villarreal Vaylón
Vocal: Regidor  María de Lourdes Dib y Álvarez
Vocal: Regidor  Xóchitl Maura Barranco Cortés
Vocal: Regidor  María de la Luz Teodora Ramírez Moctezuma

El día jueves dos de mayo  del año en curso, siendo las once horas con veinte minutos, se llevó a cabo la Mesa de
Trabajo Ordinaria de la Comisión de Educación.

Se trataron los siguientes puntos del Orden del Día:

1.- Presentación del proyecto “Magos o Científicos” a cargo de los alumnos Ángel Roberto Ruíz Mendoza y Ricardo
Márquez Catzalco, estudiantes de las Preparatorias Multicultural del Tecnológico de Monterrey Campus Puebla y
Bicultural de la Universidad del Valle de Puebla respectivamente.

2.- Asuntos Generales.
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ACUERDOS:
 En relación al punto 1 del Orden del Día, la Presidenta de la Comisión otorgó el uso de la palabra a los

estudiantes Ángel Roberto Ruíz Mendoza y Ricardo Márquez Catzalco quienes expusieron sobre su proyecto
denominado “Magos o Científicos”, por lo que la presidenta de la Comisión en atención a los logros obtenidos
por parte de los alumnos propuso a los integrantes de la Comisión que les sea reconocido a través de la entrega
de premio de Poblano Distinguido, lo que se aprobó por Unanimidad de votos, solicitando a la Secretaría del
Ayuntamiento para que coadyuve a la entrega del reconocimiento.

 En relación al punto 2 del Orden del Día, la Presidenta de la Comisión Informó a los integrantes de la misma,
sobre las instituciones que faltan de entrega de alarmas, estando en espera de la Primera Reunión del Consejo
de Seguridad Escolar, para presentar el informe en Cabildo.

06 de Junio de 2013

INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE EDUCACIÓN
Presidente: Regidor  Alejandra Domínguez Narváez
Secretario: Regidor  Roberto Villarreal Vaylón
Vocal: Regidor  María de Lourdes Dib y Álvarez
Vocal: Regidor  Xóchitl Maura Barranco Cortés
Vocal: Regidor María de la Luz Teodora Ramírez Moctezuma

El jueves seis de junio  del año en curso, siendo las once horas con treinta y tres minutos, se llevó a cabo la Mesa de
Trabajo Ordinaria de la Comisión de Educación.

Se trataron los siguientes puntos del Orden del Día:

1.- Informe que rinde el Ingeniero Gonzalo Montero Machorro, Encargado de Despacho del Departamento de Prevención
al Delito, relativo  a las acciones que se han realizado con respecto a la entrega de las alarmas a favor de instituciones
educativas.

2.- Informe que rinde el Licenciado Rafael Navarro Guerrero, Subdirector de Promoción Cultural y Patrimonial del IMACP,
relativo al desarrollo del Coloquio la intervención Francesa en el año 150 llevado a cabo los días 7 y 8 de Mayo del
presente año, evento que forma parte de las acciones emprendidas por el programa “La Historia de Puebla a las
Escuelas”.

3.- Asuntos Generales.
AG1. Comentario en relación a la entrega del Premio al Mérito Docente.

ACUERDOS:
 En relación al punto 1 del Orden del Día, la Presidenta de la Comisión otorgó el uso de la palabra al Ingeniero

Gonzalo Montero Machorro, Analista del Departamento de Prevención al Delito, quien informó a los integrantes
de la Comisión las acciones realizadas a través de las CORDES Sur y Oriente, con temas relacionados en torno
a la capacitación de alarmas escolares, su instalación y funcionamiento.

Se ha platicando con 115 directivos para la implementación de tres programas que se manejan por parte del
Ayuntamiento: “Escuela Segura”, “Educación Vial” y “Colono Alerta”, detectándose que es afuera de las
escuelas en donde se presentan conductas tales como: robo de autopartes, drogadicción, entre otras.
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Se pretende la colaboración de Padres de Familia, Alumnos y Colonos; se han instalado en un 90 % el total de
las alarmas a las instituciones beneficiadas.

 En relación al punto 2 del Orden del Día, la Presidenta de la Comisión otorgó el uso de la palabra al Licenciado
Rafael Navarro Guerrero, Subdirector de Promoción Cultural y Patrimonial del IMACP, para que informara sobre
el desarrollo del Coloquio “La Intervención Francesa en el año 150” llevado a cabo los días 7 y 8 de Mayo del
presente año, por lo que el Licenciado Rafael Navarro Guerrero señaló que el objetivo principal fue buscar el
fortalecimiento del orgullo por la Poblanidad, así como el involucrar a los alumnos en el tema; se develó el busto
del General Jesús González Ortega; Así mismo se programó conferencias a diversas Escuelas del Municipio de
Puebla.

 En relación al punto 3 del Orden del Día, la Presidenta de la Comisión otorgó el uso de la palabra a la Regidora
María de la Luz Teodora Ramírez Moctezuma, quien realizó observaciones en torno a los candidatos inscritos
para recibir el Premio al Mérito Docente.

11 de Julio de 2013

INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE EDUCACIÓN
Presidente: Regidor  Alejandra Domínguez Narváez
Secretario: Regidor  Roberto Villarreal Vaylón
Vocal: Regidor  María de Lourdes Dib y Álvarez
Vocal: Regidor  Xóchitl Maura Barranco Cortés
Vocal: Regidor  María de la Luz Teodora Ramírez Moctezuma

El jueves once de julio del año en curso, siendo las once horas con veinticinco minutos, se llevó a cabo la Mesa de
Trabajo Ordinaria de la Comisión de Educación.

Se trataron los siguientes puntos del Orden del Día:

1.- Lista de Asistencia.

2.- Declaratoria de Quórum.

3.- Lectura y en su caso aprobación del Orden del Día.

4.- Análisis, discusión y en su caso aprobación de la propuesta, a cargo de la Regidora Alejandra Domínguez
Narváez, para incluir a la Reforma del Capítulo 19 del COREMUN, que actualmente está trabajando en las
Comisiones Unidas de Ecología y Medio Ambiente y Servicios Públicos, la obligación para que el Organismo
Operador del Servicio de Limpia del Municipio de Puebla, implemente de manera permanente un programa de
“Educación Ambiental”.

5.- Asuntos Generales.

-En relación al punto cuatro del Orden del Día, la Presidenta de la Comisión, otorgó el uso de la palabra al Maestro Luis
Armando Olmos Pineda, Coordinador General del Instituto Municipal de Planeación, quien explicó: lo relacionado a la
propuesta del IMPLAN relativa al “Plan de Gestión Ambiental”, misma que contiene en uno de sus compendios, lo relativo
al “Programa de Educación Ambiental”.
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Derivado de la Explicación del Coordinador del IMPLAN y de las opiniones emitidas por los Regidores integrantes de la
Comisión, la Regidora Alejandra Domínguez Narváez, sometió a consideración, el siguiente Acuerdo:

 Enviar la propuesta de Reforma al Capítulo 19 del COREMUN relativa al “Programa de Educación Ambiental”, a
las Comisiones Unidas de Ecología y Medio Ambiente y Servicios Públicos, a fin de que sean incluidas las
propuestas de la Comisión de Educación, en el Plan de Gestión Ambiental.

Lo anterior se aprobó por Unanimidad de votos de los integrantes de la Comisión.

-En relación al punto cinco del Orden del Día, no se enlistaron Asuntos Generales por parte de los integrantes de la
Comisión.

Se cierra la Mesa de Trabajo.

08 de Agosto de 2013

INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE EDUCACIÓN
Presidenta: Reg. Alejandra Domínguez Narváez
Secretario: Reg. Roberto Villarreal Vaylón
Vocal: Reg. Xóchitl Maura Barranco Cortés
Vocal: Reg. María De Lourdes Dib Y Álvarez
Vocal: Reg. María De La Luz Teodora Ramírez Moctezuma

El día ocho de agosto del año en curso, siendo las once horas con treinta minutos, se llevó a cabo la Mesa
de Trabajo de la Comisión de Educación.
Se tenían enlistados los siguientes puntos del Orden del Día:

1. Lista de asistencia
2. Declaración de quórum legal y apertura de la sesión.
3. Lectura y en su caso aprobación del Orden del Día.
4. Asunto: Escuelas consideradas de alto riesgo y que se encuentran en edificios, contemplados   como

Monumentos Históricos dentro del Municipio de Puebla.
5. Asuntos generales.
6. Cierre de la sesión.

Al respecto la Comisión acordó:

 Convocar a una mesa de trabajo con las siguientes autoridades: Delegado de la Secretaría de Educación
Pública en Puebla, Delegado del INAH en Puebla, Director de CAPCEE, Director de Desarrollo Humano y
Educativo de la Secretaria de Educación Pública en Puebla, Secretario de Educación Pública del Estado de
Puebla, Secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas del Municipio de Puebla, Protección Civil, entre
otros, para atender la problemática que presentan las escuelas consideradas de alto riesgo y que se
encuentran en edificios, contemplados como Monumentos Históricos dentro del Municipio de Puebla.

En asuntos generales la Regidora Alejandra Domínguez Narváez, enlistó el siguiente asunto:
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 Solicitó el apoyo de los miembros de la Comisión para enviar oficios a las áreas correspondientes y así dar
atención a las solicitudes que fueron hechas por los vecinos que se encuentran en los alrededores de la
Universidad Politécnica Metropolitana de Puebla, ubicada en la colonia tres cerritos, misma que presenta
problemática en los siguientes temas:

 Seguridad pública
 Alumbrado público
 Vialidad
 Expropiación de terrenos

Se declara permanente la mesa de trabajo.

30 de Septiembre de 2013
INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE EDUCACIÓN
Presidente: Regidor  Alejandra Domínguez Narváez
Secretario: Regidor  Roberto Villarreal Vaylón
Vocal: Regidor  María de Lourdes Dib y Álvarez
Vocal: Regidor  Xóchitl Maura Barranco Cortés
Vocal: Regidor  María de la Luz Teodora Ramírez Moctezuma

El lunes treinta de septiembre del año en curso, siendo las doce horas con veintidós minutos, se llevó a cabo la Mesa
de Trabajo Ordinaria de la Comisión de Educación.

Se trataron los siguientes puntos del Orden del Día:

1.- Lista de Asistencia.

2.- Declaratoria de Quórum.

3.- Lectura y en su caso aprobación del Orden del Día.

4.- Análisis de la propuesta del Maestro Joaquín García Vinay, Director General del Sistema Municipal DIF, de
considerar la posibilidad de generar una sugerencia o algún otro instrumento legal y/o administrativo dirigido a
los Regidores que entran en funciones el próximo 15 de febrero de 2014, para promover que se pueda continuar
el proyecto denominado “Puebla Ciudad Amiga de la Infancia”

5.- Asuntos Generales.

-En relación al punto cuatro del Orden del Día, la Presidenta de la Comisión, otorgó el uso de la palabra a los C.C. Carlos
Morales Carmona, Subdirector de Programas y Lorena Ruíz Rodríguez, Jefa de Departamento de Desarrollo Infantil del
Sistema Municipal DIF, quienes explicaron la importancia de dar continuidad al proyecto denominado “Puebla Ciudad
Amiga de la Infancia”, así como la Colaboración y apoyo de los Regidores para que se contemple el Programa en el
Presupuesto de Egresos para el Ejercicio Fiscal 2014.

Derivado de la conveniencia de dar continuidad al Programa en comento, la Regidora María de la Luz Teodora Ramírez
Moctezuma, pidió a la Presidenta de la Comisión, la presencia en la Mesa de Trabajo de la C. Carolina Morales García,
Directora de Programas Sociales, misma que tiene conocimiento de los POAS o Recursos que se pueden integrar al
Presupuesto de Egresos del Sistema Municipal DIF, a fin de dar continuidad a los Programas existentes, acto seguido, la
Regidora Alejandra Domínguez Narváez, sometió a consideración, el siguiente Acuerdo:
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 Enviar un oficio a la C. Carolina Morales García, Directora de Programas Sociales, a fin de que asista a la Mesa
de Trabajo de la Comisión de Educación, misma que se convocará en dos semanas, con el objetivo de que dé a
conocer  a Regidores integrantes de la Comisión y al Subdirector de Programas, así como a la Jefa de
Desarrollo Infantil, los diversos programas que pueden adjuntarse a los POAS, a fin de integrarlos al momento
de discutirse el Presupuesto de Egresos para el Ejercicio Fiscal 2014, dando continuidad a los Proyectos del
Sistema Municipal DIF.

Lo anterior se aprobó por Unanimidad de votos de los integrantes de la Comisión.

-En relación al punto cinco del Orden del Día, no se enlistaron Asuntos Generales por parte de los integrantes de la
Comisión.

Se cierra la Mesa de Trabajo.

24 de Octubre de 2013
INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE EDUCACIÓN

Presidenta: Reg. Alejandra Domínguez Narváez
Secretario: Reg. Roberto Villarreal Vaylón
Vocal: Reg. Xóchitl Maura Barranco Cortés
Vocal: Reg. María De Lourdes Dib Y Álvarez
Vocal: Reg. María De La Luz Teodora Ramírez Moctezuma

El día veinticuatro de octubre del año en curso, siendo las diez horas con cuarenta y siete minutos, se llevó a cabo la
Mesa de Trabajo de la Comisión de Educación.
Se tenían enlistados los siguientes puntos del Orden del Día:

1. Lista de asistencia
2. Declaración de quórum legal y apertura de la sesión.
3. Lectura y en su caso aprobación del Orden del Día.
4. Presentación a cargo de los Integrantes del Escuadrón 201 consistente en compartir sus experiencias que tuvieron

durante la participación en México en la Segunda Guerra Mundial.
5. Análisis Discusión y en su caso aprobación de la Propuesta que Presenta la Regidora Presidenta de la Comisión,

Mtra. Alejandra Domínguez Narváez, para que el Honorable Ayuntamiento del Municipio de Puebla le otorgue un
reconocimiento a los integrantes del Escuadrón 201.

6. Asuntos Generales.
7. Cierre de la Sesión.

En relación al punto cuatro del orden del día se realizaron las siguientes observaciones:

 El Sargento Fernando Nava y Musa y el Capitán Manuel Cervantes Ramos, Integrantes del Escuadrón 201,
realizaron la presentación de un video documental relativo a su participación durante la Segunda Guerra
Mundial.

En relación al punto cinco del orden del día la Comisión acordó lo siguiente:

 Solicitar al Presidente Municipal se le entregue la Cédula Real al Sargento Fernando Nava y Musa, al Capitán
Manuel Cervantes Ramos y a sus compañeros en Salón de Cabildo, por su participación durante la Segunda
Guerra Mundial. Así mismo se acordó realizar una exposición del video y fotografías que se presentaron en la
Comisión.
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19 de Noviembre de 2013

INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE EDUCACIÓN
Presidenta: Reg. Alejandra Domínguez Narváez
Secretario: Reg. Roberto Villarreal Vaylón
Vocal: Reg. Xóchitl Maura Barranco Cortés
Vocal: Reg. María De Lourdes Dib Y Álvarez
Vocal: Reg. María De La Luz Teodora Ramírez Moctezuma

El día diecinueve de noviembre del año en curso, siendo las catorce horas con treinta y un minutos, se llevó
a cabo la Mesa de Trabajo de la Comisión de Educación.
Se tenían enlistados los siguientes puntos del Orden del Día:

1. Lista de asistencia
2. Declaración de quórum legal y apertura de la sesión.
3. Lectura y en su caso aprobación del Orden del Día.
4. Informe que rinde el C.P. Luis Mora Velasco, Director de la Unidad de Normatividad y Regulación

Comercial, relativo a las sanciones que la mencionada Unidad, ha impuesto a las instituciones educativas.
5. Asuntos Generales.
6. Cierre de la sesión.

En relación al punto cuatro del Orden del Día la Comisión acordó:

 Solicitar la presencia Protección Civil Municipal y Estatal, en la próxima sesión de la Comisión de
Educación para realizar un acuerdo relativo a los cobros de cada uno de los conceptos y lineamientos que
piden como requisito para contar con las medidas de seguridad en las escuelas.

 Solicitar un informe a la Secretaría de Seguridad Pública relativo a su presencia durante la clausura de
algunas de escuelas particulares que realizó la Unidad de Normatividad y Regulación Comercial.

- La Comisión declaró la mesa de trabajo permanente.


